

KATA PENGANTAR

Bismillahirrohmanirrohim. Segala puji dan syukur kepada Allah Swt yang telah memberi nikmat dan karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan Tesis ini dengan baik. Tesis ini berjudul “Pengembangan Bahan Ajar Menulis Teks Eksplanasi Berbasis Masalah pada Siswa Kelas XI SMA Negeri 5 Tanjungbalai”. Tesis ini disusun untuk memenuhi persyaratan dalam memperoleh gelar Magister Pendidikan pada Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia di Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan.

Ucapan terima kasih yang tulus penulis sampaikan kepada Dr. Wisman Hadi, M.Hum., sebagai Dosen Pembimbing I dan kepada Dr. Malan Lubis, M.Hum. sebagai Dosen Pembimbing II yang telah membimbing dan mengarahkan penulis dalam menyelesaikan tesis ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Dr. Abdurahman Adisaputera, M.Hum., Dr. Syahnan Daulay, M.Pd., dan Dr. M. Oky Fardian Gafari, S. Sos., M.Hum., sebagai Narasumber yang telah banyak memberikan saran-saran demi penyempurnaan tesis ini.

Pada kesempatan ini juga penulis mengucapkan terima kasih dan penghargaan kepada:

1. Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd. sebagai Rektor Universitas Negeri Medan beserta para jabatan di jajaran civitas akademik Unimed.
2. Prof. Dr. Bornok Sinaga, M.Pd. sebagai Direktur Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan beserta para asisten direktur dan staf yang telah memberikan fasilitas dan pelayanan administrasi.
3. Dr. Abdurrahman Adisaputera, M.Hum. sebagai Ketua Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia, Dr. Wisman Hadi, M.Hum.,

sebagai Sekretaris Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia, dan seluruh Bapak/Ibu dosen yang telah memberikan motivasi serta membekali penulis dengan ilmu pengetahuan dan pengalaman.

4. Prof. Dr. Khairil Ansari, M.Pd., Prof. Amrin Saragih, M.A., Ph.D., Dr. Surya Masniari Hutagalung, M.Pd., Dr. Evi Eviyanti, M.Pd., sebagai validator yang telah mengoreksi, menilai, dan memberikan saran perbaikan terhadap bahan ajar yang penulis susun.
5. Teristimewa kepada orang tua tercinta Ayahanda Darinal, S.H., dan Ibunda Marhaeni Sitorus, S.Pd.I., serta Adik tersayang Fauzul Azhimi yang telah banyak memberikan semangat dan doa kepada penulis.
6. Sahabat seperjuangan Ernanda Ariyatna, M.Pd., Nopia Epalen, M.Pd., Nuriyanti Sihombing, M.Pd., Sabrina Pasaribu, M.Pd., dan Pienti Mala Ningsih Manalu, M.Pd., serta seluruh rekan-rekan mahasiswa Pascasarjan Program Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia yang telah memberikan dukungan dan motivasi kepada penulis.
7. Semua pihak yang tidak dapat penulis sebut satu persatu yang telah memberikan bantuan baik materil maupun moril kepada penulis.

Penulis menyadari bahwa tesis ini masih jauh dari kesempurnaan. Oleh sebab itu, penulis sangat mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun demi menyempurnakan Tesis ini. Semoga Tesis ini memberikan manfaat bagi perkembangan dan kemajuan dunia pendidikan.

Medan, Oktober 2018
Penulis,

Fauziatun Azhima